

レクリエーション大会

冬場の運動不足を解消すべく、ふるさと対抗レクリエーション大会が開催されました。

赤の『チーム 南部せんべい』、黄色の『チーム イカせんべい』、青の『チーム さんま』の3つに分かれ白熱した闘いを繰り広げました。

ボール転がしと大きなロープを使ったロープ回しの2競技を行ない、利用者も職員も全員が大きな声を出し楽しんで参加してきました。今年は、チームイカせんべいが1位優勝となり、終始笑顔と歓声に包まれたレクリエーション大会でした。

おめでとうございます。金メダル！



準備体操も1・2・3！

ボールを落とさないように！

アイスを食べてひと休み！



春のお茶会

春の暖かな日差しがふりそぐ3月3日、桃の節句にちなんで今年も「春のお茶会」が行なわれました。

あでやかな着物に身を包んだ女性職員がお抹茶を点て会場の雰囲気を更に盛り上げました。美味しいお抹茶とさくら餅をいただきあとは、飾ってあるひな人形や打掛を手に取り、触れたり実際に羽織ったりして楽しみました。

打掛の肌触り
気持ちがいい！



佐藤不二雄先生 全国短歌大会入選！

祥風苑短歌教室の講師、佐藤不二雄先生が「NHK全国短歌大会」で入選を果たしました。佐藤先生から報告を受け山崎シゲ会長をはじめ短歌教室の皆様は、平成26年から6年連続入賞の喜びに包まれました。

